

Crear comités de SELA se tratará en México

Creación de los comités que desarrollarán proyectos específicos de colaboración multinacional, discutirán en la primera reunión de alto nivel del SELA, en México.

A fin de participar como delegado de El Salvador en la Primera Reunión Extraordinaria del Consejo de Administración del Sistema Económico Latinoamericano (SELA), viajará hoy hacia México el subsecretario de Economía Interna, Lic. Marco Tulio Guandique.

Fuentes del Ministerio de Economía indicaron, cuando informaron del viaje del sub-

secretario, que la reunión es a nivel de expertos y representantes gubernamentales; y que asistirán todos los países que suscribieron el Convenio Constitutivo del SELA.

Señalaron que en la reunión —que se iniciará mañana en México—, se discutirán diversos aspectos relacionados con la creación y puesta en práctica de los Comités de Acción del SELA, que desarrollarán proyectos de colaboración multilateral entre los países miembros.

Esta colaboración —dijeron— se concretará en programas de carácter social y económico. **Pasa a la página 9**



—Foto de LA PRENSA, por García R. EXPOSICION. La Dirección General de Recursos Naturales, a través del Servicio de Recursos Pesqueros, montó con motivo del II Simposio sobre Oceanografía, una exposición de especímenes piscícolas de El Salvador. Srta. Lorena Lacayo muestra un ejemplar de "Guatepe Tigre", pez carnívoro de los principales lagos del país.

Política de protección a niñez se discutirá en el V Congreso

"El Consejo Salvadoreño de Menores y su política de protección a la niñez", es el trabajo que se presentará en el V Congreso Nacional del Niño. El presidente del Consejo, Dr. Juan Portillo Hidalgo, informó que "es un trabajo descriptivo. Es una narración de antecedentes de carácter legislativo hasta las acciones concretas que lleva a cabo el consejo, que le señala el Código de Menores".

Se pretende manifestar en el Congreso, los diversos programas que se cubren, entre ellos: los hogares sustitutos, las clínicas de conducta y el adiestramiento del personal que labora en los diferentes centros de menores.

Actualmente, detalló el doctor Portillo Hidalgo, existen 8 hogares sustitutos, en los cuales se atienden a 18 desamparados para procurarles el verdadero calor del hogar. Estos funcionan bajo la supervisión del consejo y las facultades de Menores. **Pasa a la página 24**

Preferir empresas nacionales para construir obras apóyase

Preferencia a las empresas nacionales para la construcción de obras de infraestructura, cuyo financiamiento proviene del exterior, apoya Economía. La Asociación Salvadoreña de Ingenieros y Arquitectos (ASIA), realiza gestiones tendientes a que la construcción de esas obras se encomiende a profesionales o empresas salvadoreñas y no a empresas constructoras extranjeras.

Representantes de la agrupación visitaron al ministro de Economía, Lic. Manuel Antonio Robles, quien le plantearon la situación y le explicaron que en muchos casos la construcción de las obras financiadas por organismos crediticios internacionales es adjudicada a compañías extranjeras.

El titular les ofreció un apoyo total y señaló que consideraba "que habiendo en El Salvador firmas con suficiente experiencia y comprobada capacidad, no era justo adjudicar a las extranjeras la construcción de aquellas obras". Agregó que solicitaría a la SIECA la elaboración de un proyecto. **Pasa a la página 24**

Padre de víctima sindicaliza a mujer en muerte de su hijo

Ofendido de la comerciante Estebana Deras, por la muerte de David Antonio Rojas Salmerón, se declaró en el Juzgado Quinto de Paz, de San Salvador, el padre del ultimado, señor Cristino Salmerón, residente en San Miguel. Rojas Salmerón, de 25 años, fue ultimado a balazos el viernes anterior en la noche en el interior de una tienda de la colonia Santa Ursula, donde reside la señora Deras, quien convivía con Rojas, según lo dio a conocer el ofendido al prestar declaración.

El cadáver de Rojas fue encontrado el sábado en estado rígido, lo que dio motivo a las autoridades a determinar que el hecho fue el viernes en la noche. De acuerdo con los informes,

la señora Deras desapareció, al igual que otros habitantes de la casa del hecho, desde ese mismo viernes, abandonando la tienda y su puesto en el mercado Central.

El juicio, se informó en el Juzgado Quinto de Paz, pasará la próxima semana al Quinto de lo Penal para su depuración.

De Santa Ana Dos golpeados en accidente de tránsito

(Santa Ana). —Los trabajadores Carlos Rafael Méndez Morán de 45 años, y Tránsito Vanegas Barrera, de 38, fueron arrollados por un camión. **Pasa a la página 26**



—Foto de LA PRENSA, por Mangandi PARTICIPARA. El Consejo Salvadoreño de Menores participará en el V Congreso Nacional del Niño. Informa: Dr. Juan Portillo Hidalgo. De pie, Srta. Frida Elias.

Accidentes de tránsito de menores irán a Juez Tutelar

A conocimiento del Juez Tutelar de Menores pasarán los expedientes sobre investigar accidentes de tránsito, en que se vean involucrados como autores menores de edad. Así lo establecen las reformas a la Ley de Procedimientos Especiales sobre Accidentes de Tránsito, que fueron aprobadas ayer por el pleno legislativo que conoció el dictamen favorable a la introducción de las reformas, emitido por la comisión de Legislación y Puntos Constitucionales. Diputados de la citada comisión informaron ayer que el principal objetivo de las reformas a dicha ley, es regular el procedimiento a seguir cuando el imputado en un accidente de tránsito sea menor de edad, condición por lo que no se le puede aplicar las disposiciones legales de carácter general. Con las reformas —dijeron— cuando el responsable de un accidente sea menor, el informativo pasará al Juez Tutelar de Menores para que éste aplique las disposiciones relativas a los menores y falle conforme a las mismas. Los diputados explicaron que ac-

Más de 17 mil consultas da Unidad de Salud de Delgado

Diecisiete mil 918 fue el total de consultas generales llevadas a cabo en la Unidad de Salud de Ciudad Delgado, según evaluación del Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social. El director, doctor Carlos Pérez Cotera, dio a conocer el informe de los servicios así: Niños vacunados contra la Tifoidea, Tosferina y Viruela (D.P.T.), mil nueve; Polio, mil dieciséis; B.C.G. contra la tuberculosis, 870; Sarampión, doce mil cuatro; Mateño, 674, infante (riños inscritos), 707. Asimismo, en desparasitación (escolares del primero a los terceros grados) fueron atendidos seis mil 855, provenientes de 27 centros oficiales de los cuales 19 son urbanos. Personas mordidas por perros se atendieron 536. Se hizo notar que la población de Ciudad Delgado de acuerdo con la misma evaluación es de 72 mil 901 habitantes, dividida así: urbanos 48 mil 567 y rurales 24 mil 394; lo que indica regular asistencia médica durante el primer semestre de 1976. Por otra parte se dijo, el personal de enfermería y de saneamiento, está impartiendo pláticas sobre **Pasa a la página 5**



PROTOCOLO FEMENINO. Bellas señoritas integran el protocolo femenino de la VII Feria Internacional de El Salvador que el viernes abrió sus puertas al público. Acompañaron a los representantes diplomáticos de los países presentes en la Feria, durante la izada de sus respectivos pabellones en la Plaza de Banderas. —Foto de LA PRENSA, por Flores G.